
Protokoll der FV Sitzung vom Di. 18.November 08
Beginn: 20.00 Uhr             Ende: 22.10 / 22.35 Uhr                       Protokoll: Heike Begander

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste im Anhang

A. Begrüßung der Anwesenden durch Frau Mogck

B. Feststellung der Tagesordnung 

C. Aktuelle Zahl der Mitglieder 136 (incl. 15 neue FV Mitglieder)- tolle Zahl

1. Kurzer Rückblick auf Schulhofumgestaltung C vorne
- Frau Mogck, Frau Gizler dankten allen fleißigen Helfern, die die komplette Schulhofum-

gestaltung erst ermöglicht haben. Großes Lob (auch von Frau Bruns- Rathaus)
- Gemeinde übernimmt die Kosten für Sand und Grant (=1026,-€) – Danke
- Kontostand z.Zt.: + 4000,-€, auch Dank Kostenübernahme der Gemeinde, Spende der

Lahauser Vereine, …
- Kurzdiskussion zum Thema: Vandalismus = Schild, Schulpforte o.ä. – Frau Gizler und 

der FV werden sich mit Herr Eckardt/Frau Bruns zusammen setzen. 
- Abstellen von Fahrrädern an oder in der Sporthalle fraglich ?!
- Sitzgarnituren (aus C vorne) wird am 26.11. (über Winter) in Keller gebracht
- Anschaffung: 1 Vogelfutterhäuschen und 2-3 Nistkästen beschlossen – Holger besorgt
- „Danke“- Zettel von C hinten und C vorne werden demnächst an Andre Drischel und 

Dirair Surnadschian übergeben – Heike
- Bitte aktuelle Fotos von C vorne an Ralf weiter leiten
- Dirair spendet die Wasserpumpe dem FV – Danke
- Komplette Auflistung der Namen und Stunden der gesamten Umgestaltung folgt 

Demnächst (ggf. zur Jahreshauptversammlung) - Heike 

2. Änderung der Satzung aufgrund steuerrechtlicher Vorgaben
Abstimmung wird bis zur Jahreshauptversammlung im Januar verschoben

3. Planung für Bastelnachmittag Fr. 28.11. 15.00 – 16.30 Uhr
(Tannenbaumschmuck für den Tannenbaum in der Aula) Bitte um Materialspenden, Ideen und Hilfe
- Aufbau ist ab ca. 14.15 Uhr
- Organisatorisches: Materialien, Helfer, Ideen: siehe Liste im Anhang
- Finanzielles: es wurden 100,- € für die Anschaffung von Bastelmaterialien und Deko,

wie Kugeln, Strohsterne, getr. Äpfel-und Orangenscheiben usw., genehmigt.
- Muster der Einladung wurde ergänzt- wird morgen an alle Kinder verteilt – Heike
- Herr Renken kümmert sich um die Beschaffung usw. der Beleuchtung
- Der Tannenbaum (Spende von Fam. Rahe) wird am 26.11. um 10.00 Uhr gefällt und zur 

GS gebracht und dort aufgestellt. 
- Zum Bastelnachmittag sind Helfer jederzeit herzlich willkommen
- Selbstverständlich sind alle Lehrer, die Koop und die Betreuungskräfte mit eingeladen

4. Termine und Pläne 2009: JHV
a. Jahreshauptversammlung: 

Do. 29.01.09 Themen: Jahresbericht, Wahlen, Satzungsänderung, Kreativtag …
b. Kreativtag 18.3.09: Frühstücksbüfett
c. Frühjahrsaktion (Schulhof) ?



d. Sommerfest: 15.Mai 09
e. Einschulungsfest: 8.8.09

5. Adventstreffen der Lahauser Vereine am 5. Dez.  17.00 – 19.00 Uhr
- Barbara verlas kurz das Programm
- Aufbau ab 14.00 Uhr        - Einlass ab 16.15 Uhr
- Welches Kind hat noch Lust ein Gedicht o.ä. vor zu tragen ?
- FV ist zuständig für  „Abendkasse“ – Imke Leschke, 
- Getränkeausschank in der Pause – B. Arfmann, C. Oehlmann, R.Becker, K. Rodewald, 
- Holger Behrens- kümmert sich zudem um die Beschaffung der Getränke ( Wasser, Safte,

Sekt (incl. Gläser), Bier) auf Kommission
- Aufstellen der 2 Bierzelttische in der „Stuhl“- Ecke.
- Herrichten eines Umkleideraumes  für die Theaterakteure - Barbara
- Preisliste erstellen und Danke Aufsteller - Heike 
- Am Abbau beteiligen sich alle Lahauser Vereine (Aufbau auch)
- Es wird keine Vorführung der Gitarrenklasse geben
- Die Einnahmen des Abends erhält der FV 
-

6. Verschiedenes:
a. 2 1/2 Kisten mit Pfundsachen (7 blaue Säcke) der GS nach Madona geschickt
b. Vom SER einstimmig beschlossen: alle SER Mitglieder erhalten jetzt automatisch 

Einladungen, Protokolle und Aktionszettel per Mail (Verteiler) gesendet
c. Birthe Eikmeier (Rutec) spendet dem FV einen DinA 3 Plexiglas Aufsteller – Danke
d. Am 3. Markt der Möglichkeiten, am 26.01.09 im Weyher Rathaus nimmt der FV nicht teil
e. Bitte viel Werbung für den FV (Jahreshauptversammlung) machen, da die Wahl von

1. Vorsitzende/n, Kassenführer/in, Schriftführer/in ansteht. 
f. Letzter Wunsch von Heike Begander: neu anlegen/umgestalten des Schulgartens

im Frühjahr. Frau Gizler holt die Meinung der Lehrer dazu ein.

Barbara Mogck bedankt sich beim „harten Kern“ für die super Arbeit. 

Im Anschluß fand noch eine Detailbesprechung für den Bastelnachmittag statt.


